



Kim Soo Hyun dan Oh Jung Se Bersatu Kembali dalam Drama Queen of Tears, Yuk Simak Sinopsisnya!

Description

Oh Jung Se menjadi Cameo dalam Drama Korea Queen of Tears Bersama Kim Soo Hyun

Oh Jung Se akan tampil sebagai cameo dalam drama Korea Netflix Queen of Tears, yang dibintangi Kim Soo Hyun. Penayangan perdana Queen of Tears, Sabtu (9/3/2024) pun semakin dinantikan para penggemar. Drama Korea Queen of Tears menjadi ajang reuni Kim Soo Hyun dan Oh Jung Se setelah empat tahun. Kedua aktor kenamaan dikisahkan sebagai kakak-adik di drama Korea It's Okay to Not Be Okay pada 2020.

Reuni antara Kim Soo Hyun dan Oh Jung Se menjadi hal yang ditunggu-tunggu para penggemar. Oh Jung Se membuat penampilan khusus sebagai bentuk dukungan untuk Kim Soo Hyun, mengingat Kim Soo Hyun terakhir kali membintangi drama Korea One Ordinary Day pada 2021. Drama Korea Queen of Tears mengikuti kisah cinta antara Hong Hae In, pewaris konglomerat yang dikenal sebagai 'ratu' department store, dan Baek Hyun Woo, putra kepala desa yang menjadi Legal Director di perusahaan konglomerat Queens Group.

Oh Jung Se akan tampil sebagai psikiater dalam episode pertama Queen of Tears, mendengarkan curhatan Kim Soo Hyun. Saat kunjungannya ke psikiater, karakter Kim Soo Hyun menceritakan kisah pilunya sebagai menantu keluarga Queens Group. Bersama, pasangan suami istri Baek Hyun Woo dan Hong Hae In mencoba melewati rintangan dalam tiga tahun pernikahan mereka. Queen of Tears akan tayang setiap Sabtu dan Minggu pukul 21.20 KST di tvN dan dapat ditonton secara legal dengan subtitle Bahasa Indonesia di Netflix.

Ringkasan

Oh Jung Se akan tampil sebagai cameo dalam drama Korea Queen of Tears yang dibintangi Kim Soo Hyun. Drama ini menjadi ajang reuni bagi kedua aktor setelah empat tahun. Apakah kamu sudah tidak sabar menunggu penayangannya? Bagaimana menurutmu kemunculan Oh Jung Se sebagai psikiater

dalam episode pertama? Apakah kamu akan menonton drama ini setiap Sabtu dan Minggu pukul 21.20 KST di tvN? Berikan pendapat dan komentarmu di bawah! Ayo kita tunggu penayangannya bersama-sama!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark